



Aufnahmen aus dem Jahre 1907 übergeben von von Frau Erika Regli-Lenz aus Andermatt/Schweiz. Die Aufnahmen stammen von ihrem Onkel Dr. Eugen Lenz, der zur damaliger Zeit Assessor am Amtsgericht in Nastätten war. Im Gerichtssaal der damalige königliche Amtsgerichtsrat Freiherr Engelbert von Ledebur, der Justizwachtmeister Jakob Sabel, der von Hadamar zum 1.10.1879 an das Amtsgericht Nastätten versetzt wurde und erst 1921 in den Ruhestand trat. Neben ihnen Justizbeamte und Rechtsanwalt, evtl. auch der Angeklagte & Zeugen.

Amtsgerichtsrat v. Ledebur entstammte einem alten franz. Adelsgeschlecht. Dementsprechend war auch seine Wohnungseinrichtung, die man auf zwei Fotos bewundern kann.

Ein Foto zeigt v. Ledebur, der Junggeselle war, in seinem Arbeitszimmer und ein anderes Foto im Garten des Amtsgerichte nach der Bahnhofstraße zu, mit einem Herrn Kaulbach.